

Le club

Beaufays ? Village de la commune de Chaudfontaine, situé aux confins de la banlieue liégeoise et de l'Ardenne sur un plateau ceinturé de trois rivières : l'Ourthe,

l'Amblève et la Vesdre. L'endroit rêvé pour y implanter un club cycliste, a fortiori si celui-ci recherche des petites routes de campagne et une variété de dénivélés pour tous les profils de cyclos. C'est donc là qu'en 1991 quelques mordus de la petite reine créent très logiquement le « Cyclo-Club Beaufays ».

25 ans plus tard, notre club compte une quarantaine de licencié(e)s, qui habitent soit Beaufays même, soit une autre entité de la Commune de Chaudfontaine, soit une commune avoisinante. Il est affilié à la Fédération cycliste « Vélo-liberté » qui compte plusieurs milliers d'affiliés dans la seule Wallonie.

Nous pratiquons le **cyclotourisme**, ce qui exclut toute forme ou esprit de compétition. Notre finalité ? La pratique régulière d'une activité physique, dans la convivialité et dans la province de Liège, parfois au-delà.

Ainsi, chaque samedi et dimanche matin, nous participons aux randonnées inscrites à notre calendrier et généralement organisées par les autres clubs cyclistes de la province. Le club sait toutefois que les cyclistes apprécient peu les contraintes. Aussi, chaque affilié est-il libre de rouler quand il l'entend, sans autre obligation que de respecter quelques règles basiques de vie en groupe, comme par exemple porter les couleurs du club.

En 2017, Le C.C. Beaufays vous propose trois randonnées

- le samedi 8 avril : **La Belfagétaine**, 5 parcours de 40 à 102 km en direction de la région spadoise
- le lundi 5 juin (Lundi de Pentecôte) : **La Stan Ockers Classic**, 4 parcours de 52 à 155 km vers l'Ardenne profonde, sur des petites routes vallonnées et peu fréquentées
- le samedi 5 août : **Le Plateau de Herve**, 4 parcours de 40 à 103 km qui sentiront bon le fromage de Herve, le sirop de Liège et la bière de Val-Dieu.

Que faire si vous êtes intéressé(e)s ? Rien de bien compliqué : vous inscrire sur place le jour même entre 07h30 et 10h00 et rouler à votre propre allure, sachant qu'en cours de route vous pourrez profiter de poste(s) de ravitaillement. Toutes les informations figurent en temps utile sur le site du club <http://www.cyclo-beaufays.be>.

Le C.C. Beaufays recrute

Le C.C. Beaufays est en plein renouveau. Considérant que plus il compte d'affiliés, mieux il fonctionne, le club souhaite attirer de nouveaux membres, jeunes ou moins jeunes, masculins ou féminins, le catalogue des parcours étant suffisamment varié pour que chacun(e) y trouve son bonheur.

Que vous rouliez seul(e), en famille ou en groupe, que vous soyez jeune ou moins jeune, que vous soyez un(e) cyclo averti(e) ou un(e) cyclo peu entraîné(e), que vous possédiez un vélo basique ou un engin de pro, pourquoi ne pas rejoindre notre groupe ou à tout le moins prendre contact pour en savoir davantage sur notre mode de fonctionnement ?

Si tel est le cas, rendez-vous sur

<http://www.cyclo-beaufays.be>

ou contactez **J. SYR, Président du club**, au

Tél. : 04 289 13 53 ou

via le mail : cyclo.beaufays@live.be.

